
3 Pièces

84 m²

Réf. 7335820

3 590 000 €

Monaco
Appartement à vendre (98000)
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En  plein  cœur  du  quartier  de  Monte  Carlo,  proche  de  toutes

commodités,  superbe  appartement  de  3  pièces  entièrement  rénové

avec  des  finitions  de  haute  qualité,  et  une  splendide  vue  sur  la

mer.D'une superficie totale de 84 m2, il  se compose d'une entrée, un

lumineux séjour avec cuisine ouverte, deux chambres spacieuses avec

rangements  et  2  salles  de  douches  ainsi  que  des  toilettes

invités.Parking disponible à la location dans une résidence proche pour

un loyer d'un montant de 200€/mois.Appartement sous loi 1235.

In  the  heart  of  the  Monte  Carlo  district,  close  to  all  amenities,  superb  3-room

apartment completely renovated to a high standard, with splendid sea views.With a

total surface area of 84 m2, it comprises an entrance hall, a bright living room with

open kitchen, two spacious bedrooms with storage space, 2 shower rooms and a

guest  toilet.Parking  available  for  rent  in  a  nearby  residence  for

€200/month.Apartment under law 1235.

SPARK & PARTNERS LUXURY REAL ESTATE

3 Boulevard Princesse Charlotte - 98000 MONACO
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